

Miércoles 19 de septiembre 2012

Última modificación 19.09.2012

El Financiero México mantiene un crecimiento robusto, pese a desaceleración Eduardo Jardón La economía mexicana moderó su crecimiento, pero sigue siendo robusto y se prevé que mantenga su impulso durante el tercer trimestre de este año, anticipó el consenso de analistas consultados por LatinFocus. En su más reciente encuesta, la firma indicó que la recuperación que se observa en la confianza empresarial y de los consumidores sugiere que continuará el dinamismo en la actividad económica, pese a la desaceleración en Estados Unidos. Los pronósticos de los economistas prevén que el Producto Interno Bruto (PIB) del país avanzará 3.7 por ciento en este año, cifra ligeramente superior a 3.6 por ciento que estimaron hace un mes. P.C. crecimiento económico, condiciones económicas, pronósticos

Mercados presionan a España para pedir rescate financiero Clara Zepeda Hurtado Entre los fundamentos de la economía global que continúan mostrando un panorama de desaceleración y la incertidumbre sobre la solicitud del rescate español, los mercados financieros se movieron ayer sin dirección. Los fundamentos de la economía global continúan mostrando un panorama de desaceleración, devolviendo algo de fortaleza al dólar y debilidad a los precios del petróleo. En Nueva York, los contratos a futuro del petróleo WTI bajaron 1.38 por ciento, a 95.29 dólares por barril, con lo que se situaron en su nivel más bajo en las últimas dos semanas. P.C. España, rescate financiero, economía mundial

Innovación, más impactante que reformas estructurales Lizbeth Pasillas Un cambio a la cultura de innovación en México sería más impactante que aprobar las reformas estructurales, afirmó Leonardo Ríos, director adjunto de desarrollo tecnológico y negocios de innovación del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt). El directivo explicó en entrevista que invertir en innovación genera un crecimiento adicional a la economía, pues las empresas que trabajan en proyectos innovadores crecen a ritmos acelerados, venden más y pagan más impuestos. "Mucha gente dice: necesitamos reformas estructurales, pero casi nadie opina 'debemos impulsar la innovación para crecer. Podrías crecer más con la innovación. Todo se requiere, es casi el mismo nivel de importancia o hasta más importante una cultura de innovación que reformas administrativas", finalizó. P.C. CONACYT, innovación, reformas estructurales Creación de empleos, el talón de Aquiles: Concamin

(Isabel Becerril) En México, la creación de empleos es el flanco más débil de la recuperación económica, y de ahí la urgencia de que en el país se actúe con rapidez y eficacia para que se cree el marco legal que se requiere en materia laboral. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) planteó que la mejor política social de cualquier nación es aquella que parte de la creación de empleos decentes y cada vez mejor remunerados. Sin ello difícilmente se puede estar en condiciones de hacer frente a los desafíos que plantea el crecimiento de una sociedad que requiere al menos un millón de puestos de trabajo para incorporar a la economía informal a quienes buscan por vez primera una oportunidad laboral. El organismo que preside Francisco Funtanet Mange aseveró que pese a la recuperación económica, el desempleo es uno de los temas de gran preocupación en la nación.

P.C. Concamin, reforma laboral, empleo

Complicado panorama económico amenaza a México: Cempe

Ivette Saldaña

Las presiones económicas mundiales se acumulan y podrían afectar a México. Ahí están la posibilidad de que Estados Unidos caiga en una doble recesión, las elecciones en ese país, la crisis financiera en Europa, el alza inflacionaria y el desempleo, entre otros problemas. Pese a ello, en 2012 México crecería entre 3.78 y 3.87 por ciento, y de no haber un escenario de crisis en 2013 el PIB aumentaría de 3.54 a 3.69 por ciento, estimó el coordinador del Centro de Modelística y Pronósticos Económicos (Cempe) de la UNAM, Eduardo Loría. Si bien el contexto económico global es complicado, el coordinador de asesores del subsecretario de Hacienda, Hugo Garduño Arredondo, dijo que México tiene fundamentales para enfrentar este tipo de riesgos, como la estabilidad económica, reservas internacionales, un alto índice de capitalización de su banca, entre otros indicadores que dan confianza.

P.C. condiciones económicas, Cempe

La reforma laboral no generará más empleos

Zenyazen Flores

Cualquier reforma laboral que pretenda flexibilizar las formas de contratación y de despido, no hará más que "desmantelar" el estado de bienestar de los trabajadores y sus familias, sobre todo en un contexto de desaceleración económica, como la que se presenta en el mundo, sostuvieron especialistas. Antonio Palazuelos, catedrático de la Universidad Complutense de Madrid, dijo que la experiencia que ha tenido Europa con la reforma laboral, luego de la recesión, no es favorable, ya que no ha habido creación de puestos de trabajo como se esperaba y, por el contrario, lo primero que sucedió en el mercado laboral es que se precarizó el empleo.

P.C. reforma laboral, empleo Reforma

Ve Banxico raquítica inversión de Afores Por Jessika Becerra Cd. de México México (19 septiembre 2012).- La inversión de las Afores en proyectos productivos del sector privado mediante la compra de bonos a largo plazo en el mercado de deuda aún es raquítica, sostuvo José Julián Sidaoui Dib, subgobernador del Banco de México (Banxico). "Son raquíticos, aún hay una cantidad importante de recursos para prestar al sector privado", comentó el funcionario al referirse al financiamiento que ofrecen las pensiones en proyectos productivos. Al ofrecer una conferencia magistral titulada Reforma de Pensiones y Cambio Estructural en México, durante el foro "A 15 años de la Reforma del sistema de pensiones en México", que organiza la Asociación Mexicana de Afores (Amafore), expuso que los activos de las Afores representan 70 por ciento del PIB, pues han aumentado casi sin interrupción. P.C. Banco de México, Afores, pensiones, inversión

Niega Sectur cambios por nuevo Gobierno Por AFP París Francia (19 septiembre 2012).- La política de promoción turística de México no cambiará tras el pase de poderes en diciembre próximo entre el Presidente Felipe Calderón y el Presidente electo, Enrique Peña Nieto, afirmó este miércoles en París la Secretaria de Turismo, Gloria Guevara. "El año pasado, el País concluyó un acuerdo nacional para el turismo logrado después de una concertación de meses entre gobiernos estatales, empresarios, legisladores y sindicatos; fue firmado por el entonces Gobernador del Estado de México y hoy Presidente electo, Enrique Peña Nieto", explicó Guevara en declaraciones a la AFP. P.C. Sectur, turismo

Buscan UE y China crecimiento mutuo Por Notimex Bruselas Bélgica (19 septiembre 2012).- Autoridades de la Unión Europea (UE) y China se dieron cita este jueves en una Cumbre de Bruselas para tratar los impactos de la crisis económica sobre las relaciones bilaterales y cómo ayudarse mutuamente a recuperar el crecimiento. El evento reunirá al Primer Ministro chino Wen Jiabao y a los presidentes del Consejo y de la Comisión Europea, Herman Van Rompuy y José Manuel Durao Barroso. "Esta Cumbre llega en un momento importante tanto para Europa como para China, en un periodo de desaceleración del crecimiento económico global y un ambiente internacional cada vez más desafiador", valoró la UE en un comunicado. Ambas partes reconocen que el fortalecimiento de la asociación estratégica entre UE y China es esencial para atravesar complicaciones. P.C. Unión Europea, China, crecimiento económico, economía mundial

Relaja Japón política monetaria Por Reuters Shizuoka Japón (19 septiembre 2012).- El Banco de Japón relajó hoy su política monetaria al aumentar las compras de activos por el doble de la cantidad habitual, en momentos en que una menor demanda global y las crecientes tensiones con China han perjudicado las posibilidades de una recuperación a corto plazo en la economía dependiente de las exportaciones. El yen se debilitó en términos generales, los bonos en efectivo subieron y el índice Nikkei de la Bolsa de Tokio alcanzó un máximo en cuatro meses tras conocerse la decisión de ampliar sus medidas de estímulo, en un movimiento que se produjo un mes antes de lo esperado. El banco central aumentó sus compras de activos y su programa de préstamos, actualmente su herramienta clave de flexibilización monetaria, en 10 billones de yenes (127 mil millones de dólares) a 80 billones de yenes, con el incremento destinado a compras de bonos soberanos y letras del tesoro con descuento. P.C. Japón, sistema financiero, política monetaria El Universal Persistirá volatilidad en alimentos: FinruralRomina Román Pineda | El UniversalLa sequía y la volatilidad de los commodities obligan a las autoridades a estar atentas y monitorear la evolución en los precios de algunos productos básicos, afirmó Gustavo Merino Juárez. En entrevista para EL UNIVERSAL, el director general de Financiera Rural (Finrural), reconoció que los mexicanos deben aprender a vivir con los cambios climáticos y con una mayor frecuencia de fenómenos meteorológicos. Lo que se percibe a nivel mundial son mayores vaivenes en los precios de los productos agrícolas que se derivan de factores tales como la especulación financiera y el cambio climático... “y eso llegó para quedarse”, comentó Merino. P.C. alimentos, commodities, precios Medidas de Fed, positivas para México: TéllezLas recientes medidas anunciadas por la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos (EU) para incentivar la economía de ese país tendrán un impacto positivo en México, manifestó el presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Luis Téllez Kuenzler. Dijo en conferencia de prensa que el paquete Q3, sumado al programa de compra del Banco Central Europeo (BCE), busca mejorar la situación de las economías avanzadas, lo que tendrá una repercusión favorable para el país. “Claramente (dichas medidas) muestran la voluntad política de las autoridades monetarias para que la economía de los países desarrollados se recupere, se recupere el empleo, y esto va a tener un impacto muy positivo sobre México”, señaló el directivo. P.C. sistema financiero, Q3, Fed El Economista Petróleo cae, esperan acciones de Arabia SauditaReuters/AFP Nueva York - Los precios del petróleo abrieron en baja este miércoles en Nueva York, en un mercado que se interroga sobre las intenciones de Arabia Saudita, primer productor y primer exportador de crudo mundial, que podría actuar para detener el alza de los precios. El barril de WTI para entrega en octubre cedía 70 centavos, a 94.59 dólares, en el New York Mercantile Exchange (Nymex). El crudo Brent para noviembre cedía 1.85 dólares, a 110.18 dólares por barril a las 1328 GMT. El contrato tocó mínimos desde el 7 de agosto y ha perdido 5% esta semana, su mayor descenso desde fines de junio. P.C. petróleo, crudo, Brent, precios IMEF eleva pronóstico de inflación a 4.0%NotimexEl Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) se pronunció por impulsar una reforma fiscal que generalice el Impuesto al Valor Agregado (IVA) y aplique una tasa inicial “suave” de 6.0% en alimentos y medicinas. El presidente del Comité Técnico Nacional de Estudios Fiscales del IMEF, Felipe León Gamez, aclaró que la aplicación del IVA en alimentos y medicinas debe ir acompañada de mecanismos que compensen este impacto en la población de menores ingresos. “Desde el punto de vista técnico y de conveniencia, el IMEF está de acuerdo con un gravamen a los alimentos y medicinas, en cualquier modalidad”, señaló. P.C. inflación, IMEF Reformas a Portugal, dolorosas pero efectivasReutersLos ministros de Finanzas de Alemania y Portugal dijeron el miércoles tras una reunión en Berlín que las dolorosas reformas económicas de Lisboa están dando resultados esperanzadores, mejorando la competitividad y manteniendo bajo control el gasto del gobierno. "El ajuste económico portugués está

resultando ser un proceso exigente y doloroso, con fuertes sacrificios para la gente, pero los resultados son esperanzadores", dijeron el alemán Wolfgang Schaeuble y el portugués Vitor Gaspar en un comunicado conjunto. "La competitividad está mejorando, el gasto del gobierno está ahora bajo control y el déficit estructural ha bajado significativamente", añadió el comunicado.

RDS P.C. Portugal, economía mundial Competitividad blindará a México ante choques externos: Coparmex Lilia González / El Economista Sólo con mejoras en la competitividad, como es el caso de la reforma laboral, se blindará a México de la desaceleración de la economía internacional – entre ellas China y Estados Unidos-, del deterioro financiero del sistema de pensiones, de la creciente demanda de empleo y la falta de confianza de los agentes internacionales, sentenció el sector patronal. Ante ello, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Alberto Espinosa Desigaud, demandó solidez técnica del próximo gabinete económico para que México eleve su competitividad mundial, mediante estrategias innovadoras y prácticas de buen gobierno.

P.C. Coparmex, sector industrial, economía mundial La Jornada Venden el dólar en 12.81 pesos en bancos del DF Notimex México, DF. El dólar se ubica en 12.81 pesos a la venta y en 12.80 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. Casas de cambio localizadas en la terminal aérea capitalina venden el dólar estadounidense en un promedio de 12.82 pesos y lo compran en 11.94 pesos. La divisa extranjera se ofrece en un precio máximo de 13.33 pesos y se adquiere en un mínimo de 11.87 pesos en centros cambiarios ubicados en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM).

P.C. tipo de cambio, dólar El País Portugal vende su deuda a corto plazo con éxito a pesar de la crisis política Antonio Jiménez Barca Lisboa 19 SEP 2012 - 13:40 CET 3 Portugal ha conseguido emitir con éxito deuda pública en un momento delicado, cuando las multitudinarias manifestaciones de protesta del pasado sábado contra las nuevas medidas de austeridad anunciadas por el primer ministro, Pedro Passos Coelho, habían debilitado al Gobierno. A pesar de esto, el mercado ha respondido: el Tesoro portugués ha emitido 1.290 millones de euros a 18 meses a un interés del 2,9%, bastante inferior del 4,5% alcanzado en abril de este año, la última vez que emitió títulos a este plazo.

P.C. Portugal, deuda, crisis, sistema financiero Japón amplía el programa de compra de activos para inyectar liquidez Agencias Tokio 19 SEP 2012 - 09:23 CET 23 El Banco de Japón ha anunciado este miércoles una ampliación de su programa de compra de activos en 10 billones de yenes (unos 97.200 millones de euros), hasta 80 billones de yenes (778.000 millones de euros), para inyectar liquidez al sistema financiero. La tercera economía mundial intenta así relanzar las exportaciones con una extensión mayor del previsto. Los tipos de interés se mantienen entre el 0 y el 0,1%, nivel en que se encuentran desde octubre de 2010 para impulsar la economía, según un comunicado de la entidad.

P.C. Japón, sistema financiero, economía mundial, crisis El plan contra el empleo sumergido aflora 52.453 puestos de trabajo hasta agosto EFE Economía Madrid 19 SEP 2012 - 10:45 CET 10 El plan de lucha contra el fraude laboral y en la Seguridad Social ha hecho aflorar hasta agosto 52.453 empleos, un 14,5% más que en el mismo período de 2011, según ha avanzado hoy la ministra de Empleo, Fátima Báñez. Durante la sesión de control al Gobierno en el pleno del Congreso Báñez ha asegurado que hasta primeros de agosto se han realizado 143.714 inspecciones en empleo, de las que 13.444 se referían a prestaciones por paro.

P.C. empleo, seguridad social Estados Unidos reduce el déficit exterior al 3% de su PIB en el segundo trimestre Sandro Pozzi Nueva York 18 SEP 2012 - 21:01 CET 1 El desequilibrio que arrastra Estados Unidos en su balanza por cuenta corriente se redujo de forma considerable en el segundo trimestre, hasta los 117.410 millones de dólares (90.000 millones de euros). Es un 12% menos que entre enero y marzo. Y mejora también cuando ese total se compara con el peso de su economía. Ahora el agujero exterior pasa a representar el 3% del PIB, medio punto porcentual menos que en el primer trimestre de este año. El ajuste a la baja se explica por un mejor comportamiento de las exportaciones, lo que permitió reducir el déficit comercial a 139.320 millones. También porque creció hasta 55.500 millones el superávit entre el dinero que repatrian los estadounidenses por los ingresos que les generan sus activos fuera de EE UU frente al que sale del país de los extranjeros. La corrección se explica también por la revisión al alza del primer trimestre.

P.C. Estados Unidos, déficit comercial, indicadores económicos España y diez países de la UE defienden crear un Fondo Europeo Monetario EFE Economía Bruselas 19 SEP 2012 - 19:26 CET Así lo señala el conocido como "Club de Berlín" en un documento al que ha tenido hoy acceso Efe y que fue pactado el pasado lunes en una reunión informal de estos once países (España, Francia, Alemania, Dinamarca, Polonia, Holanda, Austria, Italia, Luxemburgo, Bélgica y Portugal). "A medio plazo, la zona del euro debe ser capaz de resolver potenciales problemas en la Unión Monetaria y Económica (EMU) por sí sola. Por lo tanto, el Mecanismo Europeo de Estabilidad debe desarrollarse más hasta convertirse en un "Fondo Monetario Europeo" con los poderes adecuados", señala el texto.

P.C. España, Unión Europea, Unión Monetaria y Económica, Fondo Monetario Europeo